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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Viele Menschen behaupten, Latein sei eine tote Sprache. Doch auch wenn es 
kaum mehr gesprochen wird und das Übersetzen der teils doch sehr zähen Texte 
mühsam sein kann: Sobald die übersetzten Geschichten durch Funde wie Büsten 
oder gar ganze Gebäude zum Leben erweckt werden, entfaltet Latein seinen 
Zauber. 
Latein ist alles andere als eine tote Sprache, es lebt in jedem Lateinschüler weiter!“ 


